

EMBARGADO HASTA LAS 21:00 HORAS

MÉXICO, PREPARADO PARA EL 2018: CARLOS HANK GONZÁLEZ

- El país tiene un sistema político plural, instituciones sólidas, reformas en marcha y una macroeconomía estable.
- El TLCAN es una oportunidad de expandir el comercio entre México, E.E.U.U. y Canadá.
- Las elecciones de 2018 serán un ejercicio democrático inédito por las opciones políticas que ofrecerá.

Ciudad de México, a 22 de agosto de 2017.- México está preparado para enfrentar el 2018, pues cuenta con una economía estable, reformas estructurales en marcha, instituciones sólidas, un sistema político plural y mexicanos fuertes, aseveró Carlos Hank González, Presidente del Consejo de Administración de Grupo Financiero Banorte (GFNorte).

Así, durante la inauguración de la sexta edición del Foro Estrategia Banorte 2017, hizo un llamado a los mexicanos: "Tengan confianza porque hay un México fuerte en el futuro de México y Banorte es parte de ese México".

Reconoció que existe inquietud por el futuro inmediato del país, ante la renegociación del Tratado de Libre Comercio con Norteamérica (TLCAN), la incertidumbre económica y geopolítica global y las elecciones del 2018.

En el caso de la renegociación del TLCAN, se manifestó entusiasmado porque está convencido de que será exitoso y representa una oportunidad para seguir expandiendo el comercio y enlazando las economías entre México, Estados Unidos y Canadá.

Recordó que el TLCAN es un acuerdo de 20 años que ha incrementado 6 veces las exportaciones de México a Estados Unidos y Canadá, que ha generado millones de empleos y colocado a México como el segundo socio comercial de la economía más poderosa del mundo.

La modernización del Tratado es el camino "para construir la región más próspera del mundo", afirmó.

Respecto a la economía y política globales, recomendó no sobre-reaccionar ante los eventos externos, ya que México cuenta con las fortalezas suficientes para hacer frente a los diversos escenarios internacionales, como variables económicas sólidas e instituciones consolidadas.

De cara a la elección presidencial en 2018, Carlos Hank González refirió que será un proceso inédito, al ofrecer el mayor número de opciones políticas, por ser la primera vez en que contendrán candidatos independientes y por las posibles alianzas y coaliciones que podrían formarse entre fuerzas políticas.

Subrayó que el país tiene un sistema político plural e instituciones sólidas. Dijo que esas instituciones, junto con los mexicanos fuertes y la estabilidad macroeconómica son las fortalezas que hacen a México, como a ningún otro país, estar preparado para los retos del 2018 y los que vengan después.

“Hoy como siempre tenemos mucho de qué estar orgullosos en México. Debemos creer en el país porque tenemos razones para ello. Les he compartido en reiteradas ocasiones mi convicción de hablar bien de México, pero esta vez los invito a ir más adelante: Creérsela por México”, destacó.

A nombre de Grupo Financiero Banorte, Carlos Hank González felicitó al Secretario de Hacienda, José Antonio Meade, por mantener durante su gestión finanzas públicas sanas, que permitieron que calificadoras como Standard and Poor's y Fitch Ratings cambiaran la perspectiva de México de negativa a estable, en su calificación soberana.

oo00oo

Para más información:

- Verónica Reynold Reyes.
Subdirectora de Comunicación Externa.
1103- 4000 Ext: 1831 / veronica.reynold.reyes@banorte.com
- Samuel Porras Barrera
Analista de Comunicación.
1103-4000 Ext: 2921 / samuel.porras.barrera@banorte.com

